



Dr. Volker Ullrich
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Zum Abschluss des Koalitionsvertrags erklärt der Bundestagsabgeordnete Dr. Volker Ullrich:

Augsburg, 07.02.2018

Dr. Volker Ullrich, MdB
Heilig-Kreuz-Straße 24
86152 Augsburg
Telefon: +49 821 50 47 9 440
Fax: +49 821 50 47 9 441
volker.ullrich.wk@bundestag.de

Berliner Büro:
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227 73199
Fax: +49 30 227 76198
volker.ullrich@bundestag.de

„Ich freue mich, dass es gelungen ist, die Koalitionsverhandlungen erfolgreich zum Abschluss zu bringen. Die Bürger erwarten zurecht, dass jetzt sehr zügig eine stabile und handlungsfähige Regierung gebildet wird. Nun liegt es an den Mitgliedern der SPD diesem Vertrag auch zuzustimmen. Der Koalitionsvertrag wird von staatspolitischer Vernunft getragen. Ich appelliere die Parteiinteressen zurückzustellen und die Verantwortung für Deutschland und Europa in den Blick zu nehmen.

Natürlich ist das Ergebnis des Koalitionsvertrags ein Kompromiss. Wir sollten Kompromisse aber nicht als Schwäche, sondern als Stärke der Demokratie bewerten. Der Koalitionsvertrag beinhaltet in vielen Details sehr richtige und gute Punkte, um unser Land voran zu bringen. Wir werden in dem neuen Regierungsbündnis die gute Zusammenarbeit fortsetzen: Dies bedeutet niedrige Arbeitslosenzahlen und eine robuste Wirtschaft.

Der Koalitionsvertrag hält viele positive Dinge für die Region Augsburg bereit: Die kontinuierlich steigenden Mieten werden eingedämmt und die Finanzierung des Eigenheims erleichtert. Die Sicherheit im öffentlichen Raum wird gestärkt, die Digitalisierung vorangebracht und neue Stellen in der Pflege geschaffen. An der Erarbeitung habe ich gerne mitgewirkt. Ich freue mich auf die Umsetzung dieser Themen für Augsburg und Deutschland.“